

ATOS, un monde à part ?

« Que veux-tu faire quand tu seras grand ? »
 « Ingénieur ! » « Ingénieur en quoi ? » Pour répondre à cette question, ILS visitent ATOS Worldline !

Le cinq décembre dernier, nous avons visité le site d'ATOS Worldline de Blois. Nous savions que l'entreprise employait de nombreux ingénieurs informaticiens. Notre avis était bien mitigé : « qu'allions-nous découvrir ? Des hommes en chemises blanches ? Des geeks au teint blafard ? »... « Enfin, de vrais ingénieurs ! » nous rétorque Dylan, enthousiaste.

Nous sommes accueillis par Monsieur Keroullé, directeur des affaires sociales. Dans une salle de conférence, il nous présente l'entreprise à l'aide d'un Power Point. ATOS Worldline est une entreprise française multinationale. Elle emploie trois mille deux cents salariés en France dont quatre-vingts pour cent d'ingénieurs. Elle possède douze sites en France dont un à Blois. Nous apprenons que de nombreux projets, réalisés par ATOS Worldline, nous servent dans notre quotidien, comme le drive d'Auchan ou la sécurisation des paiements en ligne. Monsieur Keroullé nous expose ce qu'est un projet : une entreprise exprime un besoin, et lance un appel d'offre. ATOS Worldline répond à cette offre selon un cahier des charges. Si le contrat est emporté, ATOS Worldline se chargera du développement du projet, de son exploitation et de sa maintenance. Après de multiples échanges entre les différents ingénieurs, après de nombreux questionnements et adaptations, le projet peut voir enfin le jour. Un vrai travail d'équipe !

C'est à ce moment-là que nous comprenons qu'il n'y a pas un seul métier « d'ingénieur » en informatique mais de nombreux ! Dans cette « grande famille », on trouve l'ingénieur en études et développement, le pilote d'exploitation, l'opérateur hot-line, le directeur de projets, et bien d'autres encore. Pour être ingénieur, il faut faire preuve de curiosité, d'esprit d'équipe et de disponibilité, aimer le contact humain et savoir gérer le changement : des valeurs travaillées au collègue.

Ainsi, nous pouvons affirmer que l'ingénieur n'est pas un geek ni une personne sans vie sociale ni un simple utilisateur d'ordinateurs !



Pour visiter l'entreprise Atos Worldline, située à Blois, il est nécessaire de porter, pour des raisons de sécurité, un badge d'entrée personnalisé.